

E ENTREVISTA. CARLOS POBLETE POBLETE, estudiante del CFT Estatal de Los Ríos, sede Paillaco:

“Siempre he creído que en la vida hay que ser perseverante y optimista...”

NUNCA ES TARDE. A los 68 años de edad, paillaquino finalizó su práctica profesional y próximamente rendirá su examen de grado en la carrera de Técnico en Administración Pública Privada.

Juan Carlos Hernández G.
 juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

Tiene 68 años de edad y recientemente aprobó con calificación 7.0 su práctica profesional de la carrera de Técnico en Administración Pública Privada del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Los Ríos, en la sede Paillaco. Carlos Glicerio Poblete Poblete cumplió exitosamente con las 300 horas de práctica en la Oficina Comunal del Adulto Mayor de su comuna, ahora está enfocado en su examen de grado y ya piensa en un futuro en el cual, no descarta continuar en la educación superior.

Su historia de vida es un reflejo de aquel antiguo dicho popular: "Nunca es tarde para estudiar".

¿Por qué decidió volver a estudiar?

-Siempre he tenido la inquietud. Hice cursos en Teleduc, de instalaciones sanitarias, electricidad para las casas y administración de la microempresa. Encuentro que un año sin estudiar, es perder el año. Siempre es bueno aprender. Además, mi deseo de estudiar administración de empresas también es porque se trata de una especialidad que se uti-

liza mucho en la agricultura.

¿Cuál fue la reacción de sus hermanos cuando supieron que quería volver a estudiar?

-A algunos les pareció que era muy difícil. Pero ahora, todos están contentos. Yo tengo confianza en que lo voy a lograr y creo que la edad no es un impedimento. Cuando empezamos en la carrera éramos 26 (21 mujeres y cinco hombres), me preguntaban y yo les decía que el único secreto era estudiar y estudiar. Con ellos he tenido una muy buena relación.

¿En qué momento de su carrera se encuentra?

-Luego de aprobar la práctica profesional, durante la última semana de julio rendiré mi examen de grado. Tengo un profesor guía que además es un excelente amigo: Héctor Jerez, quien me está ayudando en la preparación. Fueron cinco semestres académicos, más la práctica profesional.

¿Cómo evalúa el desarrollo de su práctica profesional?

-Excelente. Me atendieron muy bien, me ayudaron, me enseñaron computación. Trabajé en la Casa del Adulto Mayor, con compañeros como don



CARLOS POBLETE POBLETE ESTÁ RUMBO A OBTENER SU TÍTULO DE TÉCNICO EN ADMINISTRACIÓN.

Cristian Delgado, que recién cumplió 40 años, un excelente amigo; la señora Gregoria Montecinos, secretaria, muy buena amiga y que fue quien me matriculó en Primer Año Medio en el liceo. El ambiente de trabajo fue muy bueno y acogedor.

Y una vez titulado, ¿cuáles son sus objetivos?

-Me gustaría tener una pyme, donde producir alimentos: huevos o pollos podría ser. Aunque también me gustaría ir a la universidad a estudiar Inge-

“Siempre es bueno aprender. Además, mi deseo de estudiar administración de empresas también es porque es una especialidad que se utiliza mucho en la agricultura”.

Carlos Poblete Poblete
 Estudiante CFT Los Ríos

nería en Administración de Empresas o volver a Inacap, para ponerme al día en la tecnología, que podría ser en Valdivia desde el próximo año. Primero tengo que programarme.

A estas alturas de la vida, ¿qué consejo le puede entregar a las personas mayores?

-Muchos de mis compañeros de educación básica y media ya están fallecidos. Creo que en la vida hay que ser perseverante y optimista. Por ejemplo, mi hermano Kilian participa en co-

DESDE MANAO

• A los 68

Carlos Glicerio Poblete Poblete nació el 21 de enero de 1957 en el sector rural de Manao Alto, en la comuna de Paillaco. Fue hijo de Carlos Aristides y Prebistería, quienes también fueron padres de Rufina Angélica, diseñadora de vestuario; Kilian Arturo, profesor jubilado; Anicio Honorio, agricultor; Claudio Nicolás, contador; Gladys Patricia, contadora; y Mónica Liliana, profesora. Paillaco fue el centro de su educación: la enseñanza primaria en la Escuela Olegario Morales y secundaria en el Liceo Rodolfo Amando Philippi. Luego estudió un año de Mecánica Automotriz en Inacap Rencá y un semestre en Inacap Temuco, donde tuvo que retirarse debido a una enfermedad. El siguiente paso lo llevó al mundo del trabajo, con sus padres en Manao Alto. Luego fabricó quesos y desde el año 2011 padece de una esquizofrenia controlada que lo acompañará por siempre. “No tengo problemas en contarlo, porque es una experiencia de vida que puede servirle a otras personas. Tengo una pensión de invalidez y vivo con mi hermana Rufina Angélica”, señala. Actualmente es estudiante de Técnico en Administración Pública Privada del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Los Ríos, sede Paillaco.

ros de profesores de Lanco y Temuco y es presidente de las dos instituciones. Jubiló, pero no deja de moverse. Por eso, mi mensaje para las personas mayores es que si no les resulta algo en una parte, vayan a otra, muévase, toquen las puertas de diferentes oficinas y nunca se dejen estar. Que se mantengan en actividad. **CG**